

## ÉCONOMIE - BOÎTES À MUSIQUE

## Nouveauté à la maison Gueissaz Music Box



Pierre-André Gueissaz a ouvert une boutique de vente de boîte à musique dans ses locaux de la rue William-Barbey 3.

Texte : **C. Jaccard**  
Photos : **C. Carisey**

**Ouverte en 2021, c'est dans un espace clair et agréable, attendant à l'atelier qui fait aussi office de petit musée, que Pierre-André Gueissaz a installé sa boutique de boîtes à musique.**

Durant l'épidémie de la COVID, ne voyant plus de touristes se présenter chez lui, il a décidé d'exposer ses boîtes à musique à la vue de tout un chacun et de permettre aux clients de se faire plaisir durant leur visite.

Ainsi, ils peuvent trouver toute la gamme produite par son entreprise à des prix allant de 49 francs à 600 francs. Ces boîtes à musique peuvent, sur demande, être personnalisées par le gravage d'un texte dans le couvercle ou par l'insertion d'une plaque métallique sur le fond de la boîte pour une occasion unique telle qu'une naissance, un anniversaire, un mariage, etc... Depuis le mois d'octobre de cette année, un site Internet ([www.gueissaz.com](http://www.gueissaz.com)) est accessible et offre la possibilité de passer directement commande. Ce site permet, en outre, une première approche de ce que l'entreprise a à offrir.



Gueissaz Music Box et l'artisan sainte-croix Luigi Mondia se sont associés pour créer une nouvelle collection appelée «Heritage».

### Plusieurs générations dans la création de boîtes à musique

Pierre-André Gueissaz travaille seul dans son entreprise qui a été créée en 1848 par ses aïeux et qui est maintenant dans la famille depuis cinq générations. En cas de doute, il a la possibilité d'avoir l'aide extérieure de la part d'amis artisans de la place.

Désireux de conserver le savoir-faire sainte-croix et de le perfectionner, il a réorganisé sa fabrication en produisant des boîtes à musique «100 % Sainte-Croix » et a créé une nouvelle collection appelée Heritage, en collaboration avec Luigi Mondia artisan à Sainte-Croix. Cette collection est originale de par sa

construction faite de plusieurs essences de bois collés ensemble lui donnant une image différente et plus moderne des collections antérieures.

Bien entendu les collections plus anciennes restent d'actualité pour les personnes qui désirent rester dans un style traditionnel.

Donc, si vous êtes encore en quête de cadeaux pour Noël, n'hésitez pas à vous rendre à la boutique à la rue William-Barbey 3, aux heures d'ouverture suivantes : Mardi, jeudi et vendredi de 15h à 18h et le samedi matin de 9h à 12h ou sur rendez-vous au 024 454 25 92. Durant le mois de décembre, un rabais de 20 % vous est offert !